

771

No. 56

昭和52年1月1日発行
発行 横越村役場

よこし

おもな内容

- 新春を迎えて 村長(1P)
- 新年のごあいさつ 謙長(1P)
- 新春座談会(2~3P)
- 年頭の御挨拶 美浦村長(4P)
- 社会福祉大図と日本(4P)
- 歳末書類を激励視察(4P)
- 一足は早いお正月(4P)
- 村民スキー教室募集(4P)
- 新春俳句大会のご案内(4P)



元日マラソン（横越 新田子供会）



新年のごあいさつ

校会議長 原清衛

く感謝申上げます。

おめで度うござります。
おめで度うございます。

然し乍ら財政状況への配慮、
冷害の追打を受け、生活不安
が充分汲み取れなかつた事
が誤った寄はる候であり、今
後更に相互扶助への努力の重
い事件を始め、汚職の続発であ
ります。新年を過ぎ、皆様の
新一年は、決して軽いものでは
ござります。

今年こそは、

新小学校、中学校の着工など
と折る心一杯であります。

村議会は昨年一年、厳しい
社会、財政を直視し乍ら、執
行部と共に、相協調し激励し
つゝ努力年となりました。

今年は、この意の高まつて、
元氣でお迎えする事を心から

お喜び申し上げます。

昨年は國も村も多難な年で、
一足は早いお正月で、
村民スキー教室募集(4P)

新春俳句大会のご案内(4P)

と折る心一杯であります。

成績、嬉しいスポーツの活

年頭に当たる村会員皆々様の御

幸運を心からお祈り

ます。

年頭に当たる村会員皆々様の御

幸運を心からお祈り

ます。

今年は、この風土の農業の上

と、そしてその風土の生

活を主とする村会員の上に、
社会、財政を直視し乍ら、執

行部と共に、相協調し激励し
つゝ努力年となりました。

今年は、この意の高まつて、
元氣でお迎えする事を心から

お喜び申し上げます。

昨年は國も村も多難な年で、
一足は早いお正月で、
村民スキー教室募集(4P)

新春俳句大会のご案内(4P)

と折る心一杯であります。

成績、嬉しいスポーツの活

年頭に当たる村会員皆々様の御

幸運を心からお祈り

ます。

年頭に当たる村会員皆々様の御

幸運を心からお祈り

ます。

新春を迎えて

横越村長 神田正平

出度うござります。

元氣でお迎えする事を心から

お喜び申し上げます。

昨年は國も村も多難な年で、
一足は早いお正月で、
村民スキー教室募集(4P)

新春俳句大会のご案内(4P)

と折る心一杯であります。

成績、嬉しいスポーツの活

年頭に当たる村会員皆々様の御

幸運を心からお祈り

ます。



開けましておめでた
でどうぞございます。
昭和52年正月

近畿十二月・新

しの横越小学校の

校歌作詞をお願いした詩人の

小林虎先生が未村され、学

校歌譜等によつて増大する反

社会的課題等による税収入や
経済不況による税収入や
物件税等による税収入等によつ
て過えようとしたしております。

ですが、来るべき年こそこれら
の問題の解決されるべき年で、
あって欲しつと切望するもの
ありました。國においては經

濟的不況、冷害による凶作、
ロッキード事件、そして邊境

小学校統合も村民の理解と御
協力によつて順調に事が運

育所の増設事業をはじめ中央保
ビスを圖り付ける伸長を期す
年でありました。

一面村においては、懸案の
小学校統合も村民の理解と御
協力によつて順調に事が運

育所の増設事業をはじめ中央保
ビスを圖り付ける伸長を期す
年でありました。

一方で、國の厳しい財政事情の中
にあって如何にして住民を期す

豊かな村を作りながら、
かうした苦しみの中に
あります。

そこで、理屈と希望を失わ

ず、村民の御協力を得ながら
予算の重点化、冗費の節約、
事業の効率化を図りながら、
おして、理屈と希望を失わ

ず、村民の御協力を得ながら
予算の重点化、冗費の節約、
事業の効率化を図りながら、
おして、理屈と希望を失わ